

Jahreshauptversammlung 11.11.2012 der Narrengilde Rißtal-Gurra e.V. Warthausen

Gestärkt durch das vorangegangene Weißwurstfrühstück wurde mit einem kräftigen KLAUA-HORA-KNURRA – d`RIßTAL-GURRA die Jahreshauptversammlung der Narrengilde Rißtal-Gurra vom 1. Vorstand Hans-Georg Glowotz im Feuerwehrhaus Warthausen am 11.11.12 fast pünktlich um 11.11 Uhr eröffnet.

Vor Beginn hatte die neue Kindertanzgruppe die anwesenden, zahlreichen Mitglieder ihren ersten Auftritt. Die Choreografie stammt von Anja und Lena Städele, die es geschafft haben mit ca. 20 Kindern einen großartigen Tanz einzustudieren. Ein Dank geht hier auch an die Eltern, die die Gründung und die Proben der Kinder tatkräftig unterstützen.

Nach diesem Highlight begrüßte der 1. Vorstand Bürgermeister Jautz als Vertreter der Gemeinde. In seinem Bericht ließ er das letzte Jahr noch einmal Revue passieren. Zu nennen sind hier der Einsatz beim Weihnachtsmarkt, die Umzüge durch ganz Oberschwaben von Gosbach bis nach Eriskirch an den Bodensee, die besuchten Brauchtumsabende, der Rathaussturm mit Gurralde und nicht zuletzt der eigene Brauchtumsabend am Rosenmontag. Für die Mitglieder gab es zudem wieder die nun schon traditionelle Gurra-Titanic-Donautour, das Hüttenwochenende für die großen und das Kinderzeltlager für die kleinen Gurren.

Anschließend folgte der Bericht von Schriftführerin Claudia Bannert. Der Verein zählt aktuell 370 Mitglieder, davon 129 Aktive, 124 Aktiv/Passive, 67 Passive und 50 Kinder. Neu als aktive Mitglieder wurden Franz Lutz, Tobias Schoch, Nadja Vöhringer, Tanja Burkhardt, Lena Städele, Conny Bögel, Claudia Fritzenschaft und Carina Stark aufgenommen.

Gurrameisterin Heike Natterer lobte die gute Annahme des neuen Bustools, mit welchem sich die Mitglieder online für die Busfahrt an- und abmelden können. Dies hat sich bewährt. 4 Gurren konnte sich sogar mit einer 100%-igen Teilnahme an allen Veranstaltungen rühmen: Marc Romer, Werner Zick, Laila Holzmüller und as same as every year: Claudia Brandt.

Die Schlüsselübergabe an den neuen Kassier Stefan Angele ist erfolgreich gelungen. Die Kassenprüfer bescheinigten auch ihm eine hervorragende Kassenführung.

Die Vorstandschaft konnte daher durch BM Jautz einstimmig entlastet werden.

Vor es nun an die Wahlen ging, wurden die ausscheidenden Zunfträte verabschiedet. Nach 14 Jahren als Häswart wurde Hannelore Glowotz von der Versammlung verabschiedet. Ebenso stellte sich Hans-Georg Glowotz, als 1. Vorstand nach 13 jähriger Tätigkeit im Zunftrat nicht mehr zur Wiederwahl. Beide erhielten ein Gurra-Porträt zum Dank und als Anerkennung für ihre Verdienste.

Zudem stellte sie auch Pressewart Kathrin Winter nicht mehr zur Wahl.

In einer demokratischen Wahl wurden dann folgende Personen in den Zunftrat gewählt:

Der bisherige Gurrarat Frederik Gantert wurde mehrheitlich zum 1. Vorstand gewählt. Zum Nachfolger als Gurrarat wählte die Versammlung Werner Zick. Die Wahl der Häswartin fiel auf Natalie Orlando. Das Amt des Pressewartes wird nun von Gerold Schrack übernommen. So dass nun ein frischer Wind in der Vorstandschaft weht.

Wiedergewählt wurden Heike Natterer als Gurrameisterin und der Kassier Stefan Angele.

Mehrheitlich wurde von der Versammlung beschlossen, das 25 jährige Bestehen der Narrengilde mit einem Umzug am Samstag, 01.02.2014 um 15.30 Uhr zu begehen.

Die Bekanntgabe der Fasnettermine für 2013 und ein Hinweis auf die anstehenden Arbeitseinsätze bildeten den Abschluss der wie immer gut besuchten Jahreshauptversammlung.